

**Nombre de alumno: MANUEL DE
JESUS TEJEDA MENDEZ**

**Nombre del profesor: MVZ.
GUILLERMO MONTESINOS MOGEL**

**Nombre del trabajo: PROPIETARIO
RESPONSABLE**

**Materia: ÉTICA Y BIOÉTICA
VETERINARIA.**

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 8VO Cuatrimestre.

**Lic. En Medicina Veterinaria y
Zootecnia.**

Propietario responsable

En la actualidad la mayoría de personas ha comenzado a tener empatía con los animales, esto a base de la sensibilización, lo cual a favor de los animales ha comenzado a tener cada vez más y más distribución.

Cosas tan simples como brindar comida y bebida de calidad son puntos clave los cuales ayudan progresivamente al beneficio de los animales, pero como sabemos si somos una propietarios responsables o como sabemos si nos hace falta complementarlo con algo.

Bien las características esenciales de un propietario responsable se basan en las cinco libertades del bienestar animal, la cuales buscan que el animal se exprese de manera adecuada, goce de un buen alimento, no pase por situaciones de estrés, que no tenga molestias físicas y que esté libre de enfermedades.

Muchas personas piensan que con solo alimentar al animal, ya son buenos propietarios pero hasta en eso existen peros, ya que no es lo mismo alimentar que nutrir, este punto por más simple que sea, si se llega a pasar por alto, nos puede traer una gran cantidad de afecciones al animal, lo cual saldrá caro, así que no solo es dar de comer y ya que el vea que hace.

Muchas veces a nuestros animales los sometemos a un estrés de manera desapercibida, con tan solo prender una bomba de agua, tener música o de más cosas ruidosas, puede hacer que nuestro animal curse por un proceso de estrés.

no todos logramos al cien por ciento este punto ya que hay cosas inevitables como que pasen los carros o que el vecino este con su música, pero entre más concienticemos a las personas esto mejorara la salud de nuestros animalitos.

No pasa nada si llegamos a cometer un error al criar a nuestra mascota, pero hay que mejorar constantemente y tener en cuenta que nuestros animalitos son

seres vivos al igual que nosotros , y ellos también tienen sentimientos, es nuestra responsabilidad que nuestros animales gocen de una vida digna y que evitemos el sufrimiento a ellos.

La irresponsabilidad

Este punto es muy fácil de identificar en nuestro municipio ya que existen personas las cuales tienen animales sin tener el mínimo conocimiento o amor por los animales.

Muchas veces son personas a las cuales les regalan animalitos o personas las cuales solo por tendencia obtienen ciertas razas de perro, muchas personas solo buscan a un cachorrito bonito pero no saben que estos animales crecen y que necesitan acudir al veterinario con regularidad para evitar alguna enfermedad.

Además que se tienen que vacunar de forma adecuada, desparasitar, bañar , brindar un lugar cómodo para que ellos duerman, alimento en abundancia y de calidad , pero muchas personas solo quieren a los animales cuando están pequeños, desgraciadamente esos perro terminan en la calle o viven en pésimas condiciones.

Un punto muy importante es la responsabilidad que tenemos como propietario es el control de reproducción en nuestros animales, ya que muchas veces cometemos el error de que nuestra perrita anda en la calle, embarazándose de manera continua y sin ninguna medida o control.

Esos perritos terminan en la calle o con propietarios irresponsables, que solo buscan al perrito o perrita para que les cuide la casa o local, pero eso es causado por nuestra irresponsabilidad como propietarios, además que nuestra perrita necesita recuperarse de la gestación para comenzar otra.

Actualmente en el municipio no se cuenta con una perrera para darle una segunda oportunidad a los perritos callejeros, existen fundaciones las cuales

buscan defender los derechos de los animales, pero no cuentan con el suficiente apoyo económico para continuar de manera adecuada y constante.

El abandono

Este es un punto muy frecuente desgraciadamente, las personas solo quieren tener a una mascota por un tiempo o porque se puso de moda el tenerlo, pero no saben las responsabilidades que se tiene al tener a una mascota y una vez que se dan cuenta el gran cargo que se tiene al tener al animal, prefieren regalarlo o simplemente dejarlo en un lugar en el cual él no puede regresar a casa.

Esto es algo cruel ya que los animalitos no tienen la culpa de la irresponsabilidad como propietarios y de la nada comienzan a sufrir, a pasar hambre, a tener miedo o a morir por una causa ilógica.

Es por esto que la concientización de parte de los médicos veterinarios es muy constante y sonada, ya que si no se dice que es lo que está bien y que es lo que está mal, las personas jamás mejorarán y se cometerán los mismos errores por muchísimo tiempo mas .

Se necesita concientizar a toda la sociedad para que los animales tengan una vida digna y no solo por ser de raza ya que muchas veces las personas quieren y adoran a los animales pero siempre y cuando estos sean de una raza.

Muchas personas tienen a los animales con ellos no tanto por amor si no porque piensan sacar provecho de ellos, ya sea reproduciéndolos de manera constante y desmedida o utilizándolos para peleas clandestinas.

Estos animalitos los cuales han sufrido por propietarios irresponsables pueden ser adoptados por personas las cuales si estén aptas para tener a los animales, pero se necesita concientizar a las personas que es mejor adoptar que comprar a un animalito.

